



Comunicado a la opinión pública

La Delegación del Gobierno de Colombia en la Mesa de Diálogos con el ELN saluda la culminación del Sexto Congreso de esta organización rebelde.

Registramos con optimismo la reafirmación de su voluntad de paz y de cumplimiento de los acuerdos a los que hemos llegado luego de casi dos años de intensos intercambios y negociaciones. Igualmente, la valoración que hace el Sexto Congreso de la fase de diseño de la participación y del Acuerdo No. 28 que define la hoja de ruta para avanzar en este proceso.

Para la superación de las dificultades y situaciones críticas que afronta la Mesa, invitamos a la Delegación del ELN al diálogo constructivo, al examen bilateral para transitar salidas y reanudar a la mayor brevedad los ciclos de diálogo de la Mesa.

Esto, en función del avance del proceso en cuanto al desarrollo simultáneo de los compromisos contenidos en el Acuerdo de México, relacionados con la identificación de los problemas que alimentan la violencia, y las transformaciones necesarias para resolverlos, así como la transición del ELN hacia la paz.

Bogotá D.C., 17 de junio de 2024.